

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 22. Juni 2010

Wendehammer Elise-Kirchner-Straße

Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung im vorigen Monat (Mai 2010) in einem einstimmigen Beschluss auf die unhaltbare Situation im Wendehammer der Elise-Kirchner-Straße und die damit seit vielen Jahren einhergehende erhebliche Beeinträchtigung für das Autohaus GÖLLER hingewiesen. In seinem Antwortschreiben an den Ortsbeirat wird vom Magistrat auf die im derzeitigen Haushalt nicht vorhandenen finanziellen Mittel zur Problembeseitigung verwiesen.

Mit dieser Antwort kann sich der Ortsbeirat nicht einverstanden erklären, zumal der Magistrat seit 28 Jahren keinerlei Haushaltsanmeldungen durchführte, obwohl bei vielen Ortsterminen die Probleme auch erkannt und bestätigt wurden.

Der Magistrat wird daher nachhaltig aufgefordert, entsprechende Mittel zur Verfügung zu stellen und die ihm ebenfalls seit Jahren vorliegenden Planungen in die Tat umzusetzen.

Beschluss Nr. 0053

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV
1004 Wv.

Gores
Ortsvorsteher